

Zeitschrift: Le pays du dimanche
Herausgeber: Le pays du dimanche
Band: [8] (1905)
Heft: 8

Artikel: L'Actualité
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-255068>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ACTUALITÉ

Ce corps d'armée se compose de troupes de la Mandchourie. Il comprend la V^e division de chasseurs de la Sibérie orientale (12 batteries, 4 batteries), la VI^e division (12 batteries, 4 batteries), 1 1/2 régiment de Cosaques (9 sotnia). Peu avant le commencement des hostilités, il a été ajouté au I^r et au II^e corps d'armée sibérien une compagnie de mitrailleuses ; plus tard le III^e corps d'armée en reçut une également. Ces mitrailleuses étaient aussi en usage à Port-Arthur. Tandis que dans les autres Etats d'Europe, ces mitrailleuses sont seulement employées dans les escadrons de cavalerie, et organisées comme des batteries de campagne, en Russie, en revanche, ces mitrailleuses accompagnent l'infanterie, car les cinq officiers, le sergent-major, le chef du train de munitions et les deux clairons sont seuls à cheval. Les 8 mitrailleuses (7,62 mm.) système Maxim, sont chacune portées par un cheval.



Compagnie de mitrailleuses du II^e corps d'armée

Le vingtième siècle a vu naître l'émancipation de la femme et celle des étudiantes américaines, auxquelles leur costume de jeune fille ne suffisait plus. Elles ont voulu, elles aussi, avoir leurs "caps and gowns" comme leurs confrères masculins anglais et américains, tandis que les étudiantes du continent euro-

Etudiantes américaines assistant à une fête universitaire



Etudiantes américaines assistant à une fête universitaire

européen, encore bien... en retard se contentent de leurs vêtements de chaque jour.

Comme le fait voir notre gravure, ce costume ne sied pas mal à ces futures doctoresses avec leur "mortar-board" vulgo "planche à mortier" sur la tête.

Vice-amiral Schibayama

Les Japonais ont pris possession de Port-Arthur après une entrée solennelle dans cette ville quasiment détruite. Chacun des forts a été occupé par de fortes garnisons japonaises, car cette fois-ci les Japonais n'entendent plus se laisser enlever leur proie qu'ils ont si chèrement conquise.

Notre gravure représente le vice-amiral Schibayama, un des officiers les plus capables et les plus distingués de la marine japonaise, nommé commandant de la place.



Vice-amiral Schibayama
le nouv. commandant de Port-Arthur

Le nouveau premier ministre d'Autriche Freiherr von Gauthsch

L'Autriche vient d'appeler le Dr Paul Gauthsch au poste de premier ministre, emploi occupé précédemment pendant cinq ans par le Dr von Körber. — Agé de 54 ans, le nouveau ministre de l'Instruction publique a fait ses études au Thérésianum de Vienne. A 30 ans, il était directeur de cet établissement et à 34 ans ministre de l'Instruction publique.



Freiherr von Gauthsch
le nouv. 1^{er} minist. d'Autriche